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平成２３年１２月 

 

議員名 大崎 敏明 

担当部 農林水産部 担当課 農業水産課 

質問年月日    平成２３年１２月７日 

質問項目  アオサ対策について 

【質問要旨】 

アオサの除去や異常発生した時の対策はどう考えているのか。 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：農林水産部長】 

アオサの除去については、漁業者の活動組織と協定書を結んでおり、補助事業である

環境生態系保全活動支援事業でアオサの除去に取り組んでいる。 

異常発生した時は機械の導入も含めて漁協と協議していく。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２７年１１月２４日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２７年１１月２４日現在 

異常発生した場合には、漁協と協議し、対応していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


